

ABSTRAK

Kondisi Sanitasi Lingkungan Sekolah di Kecamatan Koto Tengah Kota Padang

Oleh: **Widya Meisya Hardin**

Tujuan dari penelitian ini adalah mengetahui (1) Tingkat kebersihan sarana pembuangan kotoran manusia/jamban dan bak penampungan air bersih di lingkungan sekolah. (2) Ketersediaan sarana pembuangan air limbah di lingkungan sekolah Kecamatan Koto Tengah. (3) Ketersediaan sarana pembuangan sampah dan pengelolaannya di lingkungan sekolah Kecamatan Koto Tengah.

Metode analisis datanya mengacu kepada klasifikasi persentase formula dari Arikunto (2006) dengan pendekatan lingkungan. Populasi penelitian ini adalah seluruh sekolah di Kecamatan Koto Tengah Kota Padang dengan penarikan sampel secara *proposional sampling* sebanyak 10%. Metode pengumpulan data diperoleh dari hasil observasi, wawancara, penyebaran angket dan dokumentasi penelitian. Orang yang akan diwawancarai memakai teknik *purposive sampling*.

Hasil dari penelitian ini bahwa (1) Dari sekian sekolah yang saya kunjungi, sanitasi jamban/toilet dan penggunaan air bersih, untuk SD kategori tingkat kebersihannya bersih dengan persentase 71,42%. SMP kategori tingkat kebersihannya tidak bersih dengan persentase 43,75% dan untuk SMA kategori tingkat kebersihannya bersih dengan persentase 56,25%. (2) Untuk SPAL yang terbuat dari bahan tidak tembus air dan tertutup yang memenuhi syarat 8 sekolah dengan persentase 72,72%. SPAL dibuang ke septic tank yang memenuhi syarat berjumlah 6 sekolah dengan persentase 54,54%. (3) Untuk pembuangan sampah dan pengelolaannya bahwa disetiap ruangan tersedia tempat sampah yang dilengkapi dengan tutup ada 8 sekolah dengan persentase 72,72%. Tersedia tempat sampah secara terpisah antara sampah basah dan sampah kering ada 9 sekolah dengan persentase 81,81%. Untuk tempat pengumpulan sampah akhir (TPA) yang ada disekolah yaitu berjumlah 2 sekolah dengan persentase 18,18% dari 11 sekolah. Karena 9 sekolah tempat pengumpulan sampah akhir (TPA) diangkut gerobak/truk.

Kata Kunci : Sanitasi Lingkungan Sekolah